

学校便り

9月号



あしら

奄美市立芦花部小中学校

～芦花部・有良～

創立141周年

米作り
追い込み漁
特認校

令和元年10月2日(水)

芦花部校ブログ



携帯QRコード

大成功！感激・感動！秋季運動会

9月15日(日)に秋季運動会を開催しました。天気が心配された中での開催でしたが、基本的には曇りで、運動会にはもってこいの天気となりました。大きな怪我もなく、児童生徒、保護者、そして地域の方々のたくさんの笑顔が溢れた運動会となりました。夏休み期間中の奉仕作業から、緑門作り、テント張り、後片付けまで、保護者や地域の方々の支えは絶大なものでした。心より感謝申し上げます。



デカパンリレー



親子仲良く



表現『ミルクムナリ』



緑門作り

毎年ありがとうございます
1JUN-JrHigh

「芦花部・有良敬老会」

9月8日(日)に芦花部・有良両集落において、敬老会が開催されました。

本校児童生徒も多数参加し、歌を披露しました。いつも学校の教育活動を支えていただいている集落の方々によりプレゼントができたのではないのでしょうか。これからも、地域に元気を与える芦花部校を目指します。



避難訓練(地震・火災・津波)

9月19日(木)に地震・火災・津波を想定した避難訓練を行いました。

地震発生後、家庭科室から火災が発生し、体育館に避難。その後、津波が発生し、水源地に避難という想定でしたが、あいにくの雨で、水源地への避難は行いませんでした。

体育館へ避難後、消火の説明と訓練を行いました。

「備えあれば憂いなし」これからも有事に備え、防災意識を高めていきます。



アッタドコネ種蒔き あったウォークラリー

9月28日(土)に土曜授業でアッタドコネ種蒔き・あったウォークラリーを実施しました。種蒔きは有良集落の方々にご指導いただきました。ウォークラリーは初開催でしたが、有良集落のよさをたくさん見つけることができましたようです。アッタドコネ収穫は1月。楽しみです。



☆お知らせ★

・10月の月行事予定表に誤りがありました。
正：奄美市文化祭 11月2日(土)～10日(日)
お詫びして訂正いたします。